



氷点下でも大盛況 氷上運動会も開催

かわまた田んぼリンクオープン

1月18日、山木屋地区の冬の風物詩「かわまた田んぼリンク」がオープンし、町内外から多くの人々が訪れ、天然のスケートリンクを楽しんでいました。1月25日には、田んぼリンクを整備・運営するかわまた田んぼリンククラブ主催によるイベントが開催され、山木屋太鼓の演奏や氷上運動会などが催され、氷点下を超える寒さの中でも多くの人で賑わいを見せました。



△スケート以外にも楽しみがたくさん！

▽これからの川俣高校が楽しみです！



さらなる魅力化・活性化 包括連携に関する協定締結式

1月27日、川俣高等学校のさらなる魅力化と活性化に向けて川俣町と川俣高等学校が「包括連携に関する協定」を締結しました。町と同校はこれまでも深い関わりを持ってきましたが、昨年からはじめた川俣高等学校の全国生徒募集に関する事など、包括的な連携のもと、地域の特色を生かした取組を深化・拡充を図り人材育成・地域社会の発展を目指します。

▽みなさんで無意識の思い込みに気付けるといいですね！



無意識の思い込みに気づく アンコンシャス・バイアス講演会

2月16日、無意識のうちに偏った見方や考え方をしてしまう「アンコンシャス・バイアス」の解消につなげてもらおうと中央公民館で講演会が開催されました。講師に福島県女性会議代表や福島県地域創生・人口減少対策有識者委員でもある株式会社クリフ代表取締役の石山純恵さんをお招きし、参加した約30人は身近にあるアンコンシャス・バイアスへの理解を深めました。

着て見て楽しむ 川俣のひな祭り

ひな人形展 & 雛めぐり

2月8日からかわまたおりの展示館では「ひな人形展」が開催されており、江戸時代からの貴重なひな人形や町内の作家が作ったつるし飾りなどが展示されています。また、22日からは街中で「絹と蔵の町川俣 雛めぐり」が開催され、着物を着て街中を歩いたり、抹茶お茶会が開かれています。「ひな人形展」は3月30日まで「雛めぐり」は3月3日まで開催されています。



▲会場ではひな人形の説明をしてくれます



▽これからも末永くお元気でいてください！



百歳おめでとうございます 福島県知事賀寿及び川俣町長賀寿贈呈式

1月27日に100歳を迎えた（写真左）小野春子さん（瓦町）、また2月3日に同じく100歳を迎えた（写真右）齋藤イシさん（小神）の福島県知事賀寿および川俣町長賀寿贈呈式が行われ、表彰状や記念品が手渡されました。小野さんは「何事にも興味をもつこと」、齋藤さんは「演歌を見聞きすること」が長寿の秘訣だそうです。

▽受賞されたみなさんおめでとうございます！



好成績を称えて 令和6年度スポーツ協会表彰式

2月8日、スポーツの全国大会等に出場した栄誉を称えるスポーツ協会表彰式が中央公民館で行われました。今年の表彰は優秀団体賞6団体、最優秀選手賞2名、優秀選手賞21名、優良選手賞6名、優秀指導者賞1名となりました。優秀指導者に選ばれた高橋学さんは「今後も町スポーツの振興に尽力していきたいです」と抱負を語りました。